



## Dua Parpol Tak Penuhi Syarat Minimal Keanggotaan

TEGALREJO (MERAPI) - Sebanyak dua partai politik tidak lolos proses verifikasi administrasi karena tidak memenuhi syarat keanggotaan minimal. Parpol yang tidak mampu memenuhi syarat keanggotaan minimal itu yakni Partai Hanura dan Partai Berkarya.

"Setelah diberi waktu untuk melakukan perbaikan, kedua parpol itu tidak mampu memenuhi syarat minimal jumlah keanggotaan minimal 410 anggota," kata Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta Wawan Budiyanto, Selasa (12/12).

Kedua parpol yang mendaftar pada tahap awal itu sudah tidak diberi kesempatan untuk melakukan perbaikan lagi. Mengingat mulai 15 Desember 2017 KPU Yogyakarta akan melakukan tahap verifikasi faktual di lapangan.

Meskipun tidak memenuhi ke-

tentuan keanggotaan minimal, KPU Yogyakarta tidak dapat memutuskan kedua parpol akan diproses lebih lanjut. Termasuk lolos tidaknya parpol itu menjadi peserta Pemilu 2019. Dia menyampaikan KPU Yogyakarta akan melaporkan seluruh hasil verifikasi administrasi dokumen keanggotaan parpol kepada KPU RI.

"KPU RI yang berhak memutuskan apakah partai itu dinyatakan lolos atau tidak. Apakah akan diproses lebih lanjut ke verifikasi faktual atau tidak, kami akan tunggu putusan KPU RI," paparnya.

Dengan demikian, sudah ada 11 parpol yang memenuhi syarat keanggotaan minimal dan lolos verifikasi administrasi. Sedangkan 6 parpol yang diberi kesempatan mendaftar kembali pada tahap kedua, diminta melakukan perbaikan berkas keanggotaan karena belum memenuhi

syarat. Keenam parpol itu yakni Partai Bulan Bintang, Partai Rakyat, Partai Idaman, Partai Republik, Partai Indonesia Kerja, serta Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia.

"Sampai sekarang, belum ada satu partai politik dari enam partai politik itu yang menyerahkan dokumen perbaikan. Kami akan tunggu sampai batas akhir masa perbaikan untuk enam partai politik itu 15 Desember 2017," terang Wawan.

Secara terpisah Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Hanura Kota Yogyakarta, Setya Hadi Gunawan mengaku belum menerima hasil verifikasi administrasi dokumen keanggotaan parpol calon peserta Pemilu 2019. "Saya belum tahu hasilnya. Akan saya tanyakan dulu ke sekretaris," ujar Setya saat dikonfirmasi terkait belum terpenuhinya keanggotaan minimal parpol. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005